

NIMES à l'UNESCO ?

09.03.2017 - un grand merci à Claire-Lise...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE JOURNEE A NIMES

VOIR ICI LES PHOTOS d'ANDRE

Une belle journée, soleil et ciel bleu, comme toujours lorsque nous nous retrouvons ensemble dirait Geneviève ! C'est avec bonheur que nous retrouvons Claire-Lise à l'entrée du Jardin de la Fontaine pour une visite avec moult explications ; Sur les Volques Arécomiques, les romains, le moyen-âge et les XVIIIème et XIXème siècles ! Quel voyage dans le temps ; mais tellement confortable car avec Claire-Lise on comprend tout ! Temps libre à midi, nous restons tous en terrasses pour ce moment chaleureux et convivial ; C'est ça aussi nos sorties : se retrouver entre amis ! Le rdv de l'après-midi est près de la statue de Nîméno II où Claire-Lise reprend ses commentaires pour nous permettre d'ouvrir les yeux sur tellement de détails jusqu'alors inconnus de nous tous. Le futur musée de la Romanité est aussi abordé dans la nécessité de sa construction pour permettre à des œuvres grandioses d'être exposées ; Puis direction le musée des Beaux-Arts de Nîmes. Le connaissez-vous ? Une belle découverte qui, bien sûr, sans les lumières de notre guide nous serions passés à côté de tous ces trésors ! Merci Claire-Lise pour cette belle journée ; Un grand merci !